

СОДЕРЖАНИЕ

Инишакова А.О. Обращение главного редактора 7

ГЛАВНАЯ ТЕМА НОМЕРА

- Рузакова О.А., Рузаков А.Б.* Проблемы правового воспитания и просвещения детей в Российской Федерации 10
Телюкина М.В. Некоторые аспекты участия ребенка в отношениях наследственного преемства 16
Маликов Е.Ю. Ценностно-нормативная функция правовой культуры и ее роль в формировании добросовестного осуществления субъективных гражданских прав и исполнении обязанностей 21
Дерюгина Т.В., Зайцев А.О. Нравственность и право как основы правового воспитания и правомерного осуществления субъективных гражданских прав 28
Инишакова А.О., Кагальницкова Н.В. Обеспечение жилищных прав социально уязвимых детей – неотъемлемая составляющая реализации социальной функции государства 34
Гончарова А.В. Несовершеннолетние как участники гражданского процесса 41
Бондаренко О.А. «Интересы ребенка» как правовая категория 44
Коломейцева А.Г. Предоставление государственных и муниципальных услуг с участием несовершеннолетних 50

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА ГОСУДАРСТВЕННО-ПРАВОВОГО РАЗВИТИЯ

- Квачева П.И., Багдасарян С.Д.* Правоохранительная сфера Российской Федерации в государственно-организованном социуме 56
Чапчиков С.Ю. Категория «суверенитета»: генезис и современные трактовки в юридической науке 61
Зaborовский В.В. Становление адвокатуры на территории Украины: периоды Киевской Руси и польско-литовского правления 67
Кайль Я.Я., Усанова В.А. Транспарентность современного российского государства и защита прав личности (некоторые вопросы) [На фр.] 73
Дерюгина С.Р. Справедливость как принцип права и основа формирования правомерного поведения ... 79

ВОПРОСЫ ЧАСТНОПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ: ИСТОРИЯ И СОВРЕМЕННОСТЬ

- Чеговадзе Л.А., Сафонова Н.С.* Объекты долевого строительства как совместная собственность супругов 84

Гончаров А.И. Вексель как расчетно-кредитный инструмент: оплата, обеспечение исполнения, регресс [На англ.] 91
Молchanov A.A., Афанасьева Е.С. Право сотрудника полиции на вознаграждение как особый вид интеллектуальных прав 99

- Никулина О.В.* Правовой режим результатов интеллектуальной деятельности работников организаций в Российской Федерации [На нем.] 107
Авдонина О.С. Злоупотребление правом на защиту в сфере интеллектуальной собственности 115
Копьев А.В. Имя как средство индивидуализации товаров (работ, услуг) в предпринимательской деятельности 119
Гурьев А.В. Комплексный правовой режим предупреждения банкротства туроператора как предмет частного и публично-правового регулирования [На англ.] 125
Сергачева О.А. К вопросу о правовом регулировании существенных условий государственного (муниципального) контракта в законодательстве Российской Федерации [На итал.] 132
Сандалова В.А. Реализация концепции банковской тайны во взаимоотношениях между участниками корпорации и корпоративным юридическим лицом 139
Казаченок О.П. Правовое регулирование за рубежом и международная практика синдицированного кредитования 144
Абдурахманов С.Х. Несовершенства правового регулирования опубликования сведений по делам о банкротстве 152

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО И СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

- Гончарова М.В.* Международное соглашение Базель II: содержание и цели надзорного процесса 158
Ключников А.Ю. Квазисудебные органы государств – членов ЕС как субъекты преюдициального запроса в суд ЕС: понятие, критерии квалификации 165
Хассон Дия Хассон, Мартыненко Е.В. Средства и методы защиты журналистов в международном гуманитарном праве 172
Ондрейчик М. Эффективность применения права ЕС национальными судами Словацкой Республики на примере преюдициальных запросов. *Часть вторая* 181

ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ

- Буктуру Ж.-Б., Солнцев А.М.* Международно-правовое сотрудничество по использованию и охране от загрязнения трансграничных водных ресурсов в Африке 186

ПРОТИВОДЕЙСТВИЕ ПРЕСТУПНОСТИ И ДИФФЕРЕНЦИАЦИЯ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Кленова Т.В. Общие и специальные принципы уголовного права, их соотношение 194

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Иншакова А.О., Рыженков А.Я. Рец. на кн.: Гражданское право : учебник : в 4 т. Ч. I. Т. 1 и Т. 2 / отв. ред. Т. В. Дерюгина, Е. Ю. Маликов. – Волгоград : Волгогр. гуманит. ин-т ; М. : ИКД «Зерцало-М», 2015 200

CONTENTS

Inshakova A.O. Editor's Foreword 7

TOPICAL ISSUE

Ruzakova O.A., Ruzakov A.B. The Problems of Legal Education and Awareness of Children in the Russian Federation 10
Telyukina M.V. Some Aspects of Child's Involvement in Legal Relations of Hereditary Succession 16
Malikov E.Yu. Axiological and Normative Function of the Legal Culture and Its Role in Shaping the Faithful Implementation of Civil Rights and Duties 21
Deryugina T.V., Zaitsev A.O. Morality and Law as the Basis of Legal Education and Valid Implementation of Civil Rights 28
Inshakova A.O., Kagalnitskova N.V. Ensuring the Housing Rights of Vulnerable Children is an Integral Component of Realizing the Social Functions of the State 34
Goncharova A.V. Juveniles As Members of the Civil Procedure 41
Bondarenko O.A. "The Interests of the Child" as a Legal Category 44
Kolomeytseva A.G. Provision of Public and Municipal Services Involving Minors 50

THEORY AND PRACTICE OF STATE AND LEGAL DEVELOPMENT

Kvacheva P.I., Bagdasaryan S.D. Law Enforcement of the Russian Federation in the State-Organized Society 56
Chapchikov S.Yu. The Category of "Sovereignty": the Genesis and Modern Interpretations in the Legal Science 61
Zaborovskiy V.V. The Formation of the Legal Profession in Ukraine: the Periods of Kievan Rus and the Polish-Lithuanian Reign 67

Keil Ya.Ya., Usanova V.A. The Publicity of the Modern Russian State and the Protection of Individual Rights (Certain Questions) [Keil J.Ya., Usanova V.A. La transparence de l'état russe moderne et la protection des droits de la personne humaine (certaines questions)] 73

Deryugina S.R. Justice as a principle of law and cornerstone of forming lawful behavior 79

PRIVATE LAW REGULATION ISSUES: HISTORY AND CONTEMPORANEITY

Chegovadze L.A., Safonova N.S. Shared Construction Units As Matrimonial Property 84
Goncharov A.I. Bill As Settlement and Credit Instruments: Payment, Guarantee of Amortization, Regress 91
Molchanov A.A., Afanasyeva E.S. Right of Police Officer in Remuneration As Special Type of the Intellectual Rights 99
Nikulina O.V. Legal Regime of the Results of Intellectual Activity of Workers of Organizations in the Russian Federation [Nikulina O.W. Rechtlicher Schutz von Produkten der intellektuellen Tätigkeit der Bediensteten in der Russischen Föderation] 107
Avdonina O.S. Abuse of the Right to Protection in Intellectual Property 115
Kopyev A.V. Name as Means of Individualization of Goods (Works, Services) in Business 119
Guryev A.V. Integrated Legal Regime of Tour Operator Bankruptcy Prevention As a Subject of Private and Public Law Regulation ... 125
Sergacheva O.A. Revisiting the Legal Regulation of Essential Conditions of the State (Municipal) Contract in the Legislation of the Russian Federation [Sergacheva O.A. La questione della regolamentazione giuridica degli elementi essenziali di un contratto pubblico nella legislazione della Federazione Russa] 132
Sandalova V.A. Realization of the Concept of Bank Secrecy in the Relations Among the Members of a Corporation and the Corporate Legal Entity 139
Kazachenok O.P. Legal Regulation of Syndicated Lending Abroad and the International Practice 144
Abdurakhmanov S.H. Imperfect Legal Regulation Publication Information for Bankruptcy 152

INTERNATIONAL LAW AND COMPARATIVE JURISPRUDENCE

Goncharova M.V. Basel II International Convention: the Content and Targets of Supervisory Review Process 158
Klyuchnikov A.Yu. Quasi-Legal Bodies of the Member States of the EU as Parties to a Preclusive Plea to the EU Court of Justice: the Concept and Qualification Criteria 165

Hasson Dhiyaa Hasson, Martynenko E.V. Remedies and Methods of Protecting Journalists in International Humanitarian Law 172

Ondreychik M. The Effectiveness of the EU Law Application by National Courts of the Slovak Republic: Case Study
Preliminary References. *Part Two* 181

LEGAL ISSUES OF ENVIRONMENT PROTECTION AND NATURE MANAGEMENT

Bukuru J.-B., Solntsev A.M. International Legal Cooperation on the Use and Pollution Protection of Transboundary Water Resources in Africa 186

CRIME PREVENTION AND DIFFERENTIATION OF CRIMINAL RESPONSIBILITY

Klenova T.V. General and Special Principles of Criminal Law and Their Correlation 194

REVIEWS AND BIBLIOGRAPHY

Inshakova A.O., Ryzhenkov A.Ya. Review of "Civil Law" : the Textbook : in 4 vols. Part I : vol. 1 and vol. 2 / editor in chief T. V. Deryugina, E. Yu. Malikov. – Volgograd, Volgograd Institute for the Humanities ; Moscow, IKD "Zertsalo-M", 2015 200